
Membres du conseil d’administration présents :

Le masculin générique est utilisé dans le but d’alléger le texte et d’en faciliter la lecture.

OUVERTURE DE LA SÉANCE

Le quorum est atteint à 19h12.

Que la séance soit ouverte.

La proposition est adoptée à l’unanimité.

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

Ordre du jour :

1. Adoption de l’Ordre du Jour

2. Affaires découlantes

a. Présentation du budget pour le mandat 2022-2023



3. Trésorerie
4. Cahier de position
5. Affaires académiques

a. Premiers cycles
i. Inscription aux cours

b. Cycles supérieurs
6. Externes

a. Compte rendu des dernières rencontres de la FAÉCUM
7. Évènementiel

a. Évènement pour la rentrée
b. Compte rendu des dernières rencontres de la FAÉCUM

8. Communication
a. Annonce pour les élections 2023-2024

9. Ressources
a. Sarreaux
b. Local de l’association
c. Nouveautés

10. Comités
a. Tutorat

i. Paiement des tuteurs
ii. Recrutement des tuteurs lors de l’Assemblée Générale

b. Sport
c. Finissants
d. Psychologique
e. Environnement
f. Activité d’accueil

i. Compte rendu
11. Élections
12. Divers
13. Clôture

14. Développement personnel

Le nouvel ordre du jour est adopté à l’unanimité.

AFFAIRES DÉCOULANTES

a. Présentation du budget pour le mandat 2022-2023

La trésorière (Melvina) explique que ce sera présenté au point 3. Trésorerie.

Mélissa propose le passage au prochain point. Melvina appuie.

TRÉSORERIE

Melvina commence par présenter le bilan monétaire d’avril à août 2023 puisque ça n’a pas été fait

auparavant. Elle indique avoir reçu le remboursement de l’AÉDIROUM au mois d’avril et pour un



évènement qui datait de septembre dernier. Elle indique que, dans le futur, il serait préférable d’être

l’association qui fait le remboursement afin d’éviter d’avoir à attendre un retour d’argent longtemps. Elle

ajoute que les vols de marchandise qui ont eu lieu il y a quelques mois ont engendrés un grand déficit

pour l’association étudiante.

Melvina confirme que nous sommes dans le vert pour ce qui est du budget et des dépenses de cette

année. Nous avons seulement utilisé 1000$ dans notre « coussin’’ de 15 000$ ».

Mélissa propose le passage au prochain point et Alexia appuie.

CAHIER DE POSITION

Matheus présente le cahier de position. Il explique le petit changement dans le nom de l’association. Il

souligne l’importance de ce cahier de position. Il explique que le cahier de position doit être révisé

année après année, car les positions sociopolitiques et autres peuvent changer. Matheus nous explique

qu’il compte présenter le cahier de position durant la prochaine AGE. Matheus revoit toutes les positions

du cahier avec nous pour s’assurer que c’est accepté par tous.

Alexia pense que nous devrions changer « végétalien » pour « végétarien » au point 8 de la section

Positions environnementales, car, sans les connaissances appropriées sur les diètes végétaliennes, nous

pourrions mettre les étudiants en danger.

Melvina et Mélissa disent qu’il faudrait être inclusifs avec les diètes et goûts de tous et de ne pas exclure

les personnes qui consomment de la viande.

Mélissa propose d’ajouter une position à propos du le conflit israélo-palestinien. Melvina explique que

c’est peut-être trop précis et qu’on devrait énoncer notre position à ce sujet en restant dans la

généralité.

Melvina propose le passage au prochain point. Alexia appuie.

AFFAIRES ACADÉMIQUES

a. Premiers cycles

i. Inscription aux cours

Alexia explique qu’il y a une problématique avec l’horaire de la session d’hiver pour l’orientation

Microbiologie environnementale.

Alexia explique qu’elle a parlé avec l’ACAD de la FAÉCUM et qu’elle lui a dit que ses revendications pour

les examens, qui ont précédemment été refusées par les professeurs sous prétexte qu’elles étaient

impossibles, sont en fait facilement faisables. Alexia explique que l’ACAD de la FAÉCUM voudrait

participer à la discussion avec les professeurs. Alexia hésite, car elle ne sait pas si c’est une bonne idée



que la FAÉCUM prenne part dans des affaires départementales. Matheus pense que c’est une bonne

idée. Personne n’a d’objection et aucun vote ne se déroule à ce propos.

Alexia apporte aussi un problème de plagiat qui est revenu au niveau départemental. Elle explique qu’il

est important de faire un rappel à tous par rapport au plagiat par courriel.

b. Rien n’a été discuté.

Alexia propose le passage au prochain point, Melvina appuie.

EXTERNES

Il n’y a pas eu de rencontres pendant l’été, donc rien sur quoi discuter. Il n’y a pas non plus eu de conseil

central de la FAÉCUM, donc rien à ajouter à ce propos non plus.

Mélissa propose de passer au prochain point et Matheus appuie.

ÉVÈNEMENTIEL

a. Évènement pour la rentrée

Émile indique que rien n’est prévu pour la rentrée jusqu’à maintenant, mais nous désirons tous qu’il y ait

un évènement de début d’année. Nous voudrions recruter les prochains CVE dès maintenant pour qu’ils

puissent organiser un évènement de début d’année.

b. Aucune rencontre de la FAÉCUM durant l’été. Rien à discuter.

Melvina propose le passage au prochain point. Alexia appuie.

COMMUNICATION

Najran dit qu’elle va annoncer le concours pour le nouveau logo de hoodies sous peu et qu’elle elle va

publier une story pour promouvoir le club de Dudgeons & Dragons.

Alexia propose le passage au prochain point. Marie-Michelle appuie.

RESSOURCES

a. Sarreaux



Marie-Michelle explique qu’il reste des sarreaux. Jin explique que l’AGEMIIUM a loué un casier au MIL

afin d’y laisser des sarreaux et d’autres matériels de laboratoire pour les étudiants qui en auraient besoin

sur ce campus. Jin explique qu’il aura besoin de la responsable des communications (Najran) pour

partager la nouvelle et elle accepte.

b. Local de l’association

Marie-Michelle dit que les travaux seraient terminés autour de la fin novembre. Marie-Michelle nous

exprime qu’elle pense que cela risque de prendre plus de temps, selon ses expériences passées.

c. Nouveautés

Jin explique que l’AGEMIIUM va de nouveau offrir des petits-déjeuners pendant les examens de

mi-session. Il veut en rediscuter après les élections.

Alexia propose le passage au prochain point et Melissa appuie.

COMITÉS

Émile désire que les membres des comités soient recrutés durant les élections pour faire d’une pierre

deux coups et tout le monde est favorable. Matheus apporte un point important à ce propos : seulement

les comités d’automne peuvent être créés pour respecter notre charte.

a. Tutorat

i. Paiement des tuteurs

Émile confirme que les tuteurs de la session d’hiver 2023 ont finalement été payés. Tout le monde est

soulagé d’apprendre cette nouvelle.

ii. Recrutement des tuteurs lors de l’Assemblée Générale

Rien à ajouter de plus puisque discuter dans l’introduction 10. Comités.

b. Sport

Rien de plus à ajouter que ce qui a déjà été dit au dernier Conseil administratif.

c. Finissants

Émile demande si nous sommes tous d’accord pour recruter les membres le plus vite possible pour ce

comité. Tout le monde est en accord. Ce sera fait pendant l’Assemblée Générale.

d. Psychologique

Émile explique que le département voudrait plus de support psychologique pour les cycles supérieurs. Il

indique que de nouveaux projets ont été mis en place pour ce faire.

e. Environnement



Jin propose que ce comité fasse une jonction avec PAUSE UdeM pour avoir un jardin. Il dit que les

membres de PAUSE sont favorables à cette idée. Le jardin serait renommé « Jardin de microbiologie ».

f. Activités d’accueil

i. Compte rendu

Alexia et Mélissa disent que les AA ont été un succès et que les étudiants ont pu se lier d’amitié. Alexia

ajoute que plusieurs étudiants ont déjà exprimé leur envie de s’impliquer au sein de l’association cette

année.

Mélissa propose un changement au niveau des dates limite de paiement et Alexia propose de faire la

vente des billets dès le début au lieu de l’envoi du formulaire de participation, car plusieurs personnes

qui avaient initialement indiqué participer n’ont par la suite pas acheter de billets. Cela aurait évité de

commander trop de chandails. Mélissa propose qu’on fasse des virements Interac au lieu de passer par

Wifax pour vendre les billets. Melvina, Émile et Matheus explique que Wifax prend un très petit

pourcentage des gains et que ça ne vaut pas la peine.

Melvina propose le passage au prochain point, Najran appuie.

ÉLECTIONS

Émile indique qu’il est préférable d’organiser des élections en format hybride. Tout le monde est

d’accord. De la pizza sera offerte pour les personnes qui seront présentes sur place.

Matheus propose le passage au prochain point et Jin appuie.

DIVERS

Rien à discuter. Matheus propose de passer au point suivant, Najran appuie.

CLÔTURE

Rien à discuter. Matheus propose de passer au point suivant, Mélissa appuie.

DÉVELOPPEMENT PERSONNEL

Rien à discuter. Melvina propose de passer au point suivant, Émile appuie.

Aucune demande de vote n’est formulée.



Que la séance soit levée.

La proposition est adoptée à l’unanimité.

La séance est levée à 21h11.

Le Secrétaire Général,

________________________________

Erika Manna, Étudiante de 1er cycle

Le Secrétaire,

_________________________

Mélissa Arroudj, Étudiante 1er cycle


